

Teil 3/Part 3 Mitteilungen/Notifications

★ **DE. Ostsee. Deutsche Ostseeküste. Mecklenburger Bucht. Militärische Übungen**

54° 23,6' N 011° 20,0' E
 54° 21,0' N 011° 20,0' E
 54° 12,0' N 011° 11,7' E
 54° 12,0' N 011° 07,8' E
 54° 16,8' N 011° 08,1' E
 54° 20,0' N 011° 11,0' E
 54° 23,6' N 011° 20,0' E

Vom 22. bis 26. August 2022 finden im o. g. Gebiet militärische Übungen statt. Es werden Übungsminen gelegt und geräumt. Dabei werden Drohnen und Taucher eingesetzt.

Fischen, Ankern und ziviles Tauchen sind in diesem Gebiet gefährlich.

Eine Absperrung findet nicht statt.

Die Schifffahrt wird aufgefordert die Signale der übenden Einheiten zu beachten.

★ **DE. Baltic Sea. German Coast. Mecklenburg Bight. Military exercises**

54° 23,6' N 011° 20,0' E
 54° 21,0' N 011° 20,0' E
 54° 12,0' N 011° 11,7' E
 54° 12,0' N 011° 07,8' E
 54° 16,8' N 011° 08,1' E
 54° 20,0' N 011° 11,0' E
 54° 23,6' N 011° 20,0' E

From 22 to 26 August 2022 the above area will be affected by military exercises. Exercise-mines will be laid and recovered. Drones and divers will be deployed.

Fishing, anchoring and civil diving in this area are hazardous.

The region will remain open for navigation.

Mariners are requested to pay attention to the signals of the participating navy vessels.

(WSA Ostsee 187/22) 29-30/22

★ **DE. Ostsee. BSH. Bekanntmachung über die Beendigung des Planfeststellungsverfahrens betreffend des Antrags auf Errichtung und Betrieb des Offshore-Windparks „Wikinger Süd“**

★ **DE. Baltic Sea. BSH. Announcement on the termination of the planning approval procedure concerning the application for the construction and operation of the “Wikinger Süd” offshore wind farm**

(BSH O3/22) 29-30/22

★ **DE. Nordsee. BSH. Bekanntmachung des Bundesamtes für Seeschifffahrt und Hydrographie im Verfahren zur Eignungsprüfung der Flächen N-6.6 und N-6.7**

★ **DE. North Sea. BSH. Notification of the Federal Maritime and Hydrographic Agency for the display in the process to examine the suitability of sites N-6.6 and N-6.7**

(BSH O3/22) 29-30/22

DE. BSH. Stellenausschreibung

DE. BSH. Advertising of a post

(BSH N2/22) 29-30/22

DE. GDWS. Stellenausschreibung

DE. GDWS. Advertising of a post

(GDWS/22) 29-30/22